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Top 5 Einwohnerfragestunde 
Christine Dunkel, Volksdorf: Errichtung Haltestelle Richtung Nossendorf, damit müsste sich 
nochmal beschäftigt werden. Das sollte nicht aus dem Haushalt fallen, wenn es aus Holz 
gebaut werden könnte, könnten sicher auch die Fußballer unterstützen. 
Bürgermeister: Die HH-Planung beinhaltet dieses, dazu haben wir nachher einen 
Tagesordnungspunkt. 
 
Herr Winkler: Es ist schade, dass TOP 6.8 weggefallen ist, die Gemeindevertretung sollte sich 
mit dem Thema beschäftigen. 
 
Herr Arno Meinke: An der Allee Nossendorf-Volksdorf wurden durch die Straßenmeisterei 
Halterungen abgebaut, 2-3 Jungbäume stehen schon etwas schief, da sollten wir drauf achten. 
Bürgermeister: Die sind aus der Anzuchtspflege des Kreises heraus, darauf werden wir 
nochmal hinweisen. 
Frau Grundmann: Worauf bezieht sich die Anfrage von Herr Winkler bezüglich Förderungen für 
TOP 6.8? 
Herr Winkler: Die Gemeinde sollte sich zukunftsfähig aufstellen, viele Firmen machen das auch. 
Stichwort Bürgergesellschaft. 
 
Herr Klingberg: In Medrow ist eine Papiertonne ohne Deckel, eine Hecke am Heuweg (Christian 
Hill) müsste geschnitten werden (am Wirtschaftsgebäude). Der Eigentümer muss 
angeschrieben werden.  
Bürgermeister: Das mit der Tonne ist bereits gemeldet. Um die Hecke kümmert sich das 
Ordnungsamt. 
Frau Ilgen: Breitbandinfoveranstaltung, ich wurde gefragt woher ich das wüsste. Geben wir zu 
wenig Infos raus? 
Bürgermeister: Das könnte sein, ist aber auch keine gemeindliche Veranstaltung. 
 
 
 
 
 
 


